

<https://www.martinvrijland.nl/es/análisis-de-noticias/zit-het-vaticaan-achter-blackrock-en-vanguard-die-alle-bedrijven-media-vastgoed-en-banken-wereldwijd-bezitten/>

¿Está el Vaticano detrás de Blackrock y Vanguard, dueños de todas las empresas, medios de comunicación, bienes raíces y bancos en todo el mundo?

20 de octubre de 2021

Érase una vez, la Iglesia Católica era la institución más rica del mundo. Especialmente en la Edad Media, la iglesia se hizo muy rica y poderosa. La gente le daba a la iglesia una décima parte de sus ganancias. También pagaban por varios sacramentos como el bautismo, el matrimonio y la comunión. Además, había que pagar la penitencia a la iglesia. De hecho, ese papel se ha trasladado ahora a los gobiernos y a las administraciones tributarias que están dirigidos por gobiernos democráticos, pero que en realidad siguen siendo dirigidos por la aristocracia faraónica.

Lo que todavía se puede rastrear de la Iglesia Católica es que posee alrededor de **177 millones de hectáreas** de tierra y **los bienes raíces necesarios**. Es el mayor terrateniente no gubernamental del mundo. El siguiente vídeo de Tim Gielen, titulado "Monopoly – ¿Quién es el dueño del mundo?" muestra con gran detalle qué organizaciones han adquirido tanto poder en las últimas décadas que son dueñas de prácticamente todo lo que hay en el mundo. También explica que personas como Rockefeller, Soros y Bill Gates son en realidad peones en esa pirámide de poder.

En este documental (que es de esperar que no sea un tarro de miel, una trampa para **cabras de Judas**, con el jarabe de la verdad como señuelo) todas las líneas financieras salen a la vista y finalmente terminamos con dos grandes organizaciones que son dueñas de todo: Blackrock y Vanguard (que significa 'vanguardia'). El Foro Económico Mundial también está llegando a las manos, pero no está claro quién está detrás de Blackrock y Vanguard. Por supuesto, se puede hacerse una idea de los directores generales y las estructuras organizativas, pero no sabemos quién está realmente detrás.

Si me preguntas, estamos tratando con los antiguos linajes de los faraones y el Papa está en la cabeza de la pirámide con la corona británica debajo, que presumiblemente es la cabeza de las otras casas reales. También se podría argumentar que la Reina y el Papa están uno al lado del otro, con el Papa representando la línea directa con Dios (el constructor de esta falsa realidad, Lucifer) y la Reina a la cabeza de los clubes faraónicos masónicos.

En ambas vemos muy claramente el simbolismo egipcio, como en la ceremonia de boda de Isabel (ver por ejemplo la pirámide en **estas imágenes** de su toma de posesión) y en **esta foto** en la que el Papa también está en la elevación de la pirámide (y muchos otros simbolismos).

Mi sospecha -y no podemos expresar nada más que conjeturas, porque simplemente no se puede probar- dice que el Papa es la cabeza absoluta de la pirámide y eso es especialmente evidente por la forma en que el Papa se presenta a sí mismo como una importante fuerza impulsora detrás del Gran Reinicio: la ideología de Klaus Schwab. Una segunda sospecha es que es la Iglesia Católica en virtud del Papa, quien en realidad está detrás de Blackrock y Vanguard, con el nombre Blackrock siendo una referencia a la piedra angular de la pirámide y Vanguard siendo la referencia al rango más alto.

Un importante discurso **del 11 de abril de 2021** muestra que el Papa apoya plenamente las ideas del Gran Reinicio y lo promueve activamente. Por ejemplo, en ese discurso, dijo:

Los Hechos de los Apóstoles dicen que "nadie consideraba sus bienes como lo que le pertenecía, sino que entre ellos todo era ordinario" y esto "no es comunismo, es cristianismo en estado puro". Con estas palabras, el Papa Francisco, en su homilía en la misa celebrada el Domingo de la Divina Misericordia, comentó el reparto de bienes por parte de la primera comunidad cristiana.

"El derecho a la propiedad privada -continúa Francisco en Fratelli tutti- puede considerarse un derecho natural secundario derivado del principio de destino universal de los bienes creados, y esto tiene consecuencias muy concretas, que deben reflejarse en el funcionamiento de la sociedad. Es

común que los derechos secundarios se coloquen por encima de la prioridad y los derechos originales, privándolos de pertinencia práctica".

En otras palabras: "No serás dueño de nada y serás feliz por ello". Hay un viejo dicho que dice que "todos los caminos conducen a Roma" y mi sospecha es que nada ha cambiado en ese sentido. Estamos a punto de instalar un gobierno mundial bajo el liderazgo de la Iglesia Católica. Y si mi sospecha es correcta de que la iglesia está detrás de Blackrock y Vanguard, debería quedar claro que el poder y la influencia son enormes.

En mi libro y en varios artículos aquí en el sitio web, explico cómo tú y yo seguimos siendo más grandes que todo este sistema (aparentemente tan poderoso). Comparo eso con el código de células madre de una célula viva y la falta de ese código creativo en un virus. El sistema antivirus solo puede reiniciarse (hacer una copia) utilizando el código vivo de una célula huésped. Ese "código de células madre" creativo está en tu conciencia que está conectado con el universo original y la fuente creadora original.

En mi libro explico minuciosamente que el sistema Lucifer no tiene poder creativo, por lo que solo tiene una oportunidad de hacer una copia de sí mismo y es moviéndose al nivel del código y conectándose con nuestra conciencia a nivel del código. Eso significa que quieren transformar a la humanidad en código. Es por eso que el transhumanismo y la vida en simulaciones es tendencia cada vez más. Necesitamos fusionarnos con la IA y el atajo para eso son las vacunas (ver [esta explicación](#)). Ese es el último intento de robar nuestro código creativo para construir un reinicio de este universo de virus.

En resumen: Tú y yo, el ser humano inspirado, somos el mineral más importante y valioso del mundo. Sin robar el código de las células madre que acecha dentro de nosotros, este sistema no puede hacer una copia de sí mismo. Ese código creativo tiene que ser cosechado, y debido a que con la religión vendes tu alma al sistema, pero el sistema todavía no tiene acceso al código, ahora estamos en la fase en la que el código tiene que ser cosechado. La buena noticia es que, sin tu permiso y el mío, nunca podrán obtener el 100% del código de células madre para el reinicio.

¿Quieres saber más? Entonces lee mi libro después de ver el video a continuación.

tu libro

Entradas de enlace de origen: virgendlinares.com, vastgoedjournaal.nl, vaticannews.va

También haga clic en los enlaces del artículo y estudie las fundamentaciones, porque es realmente importante que vea a través del panorama general. Los subnumeradores de abajo pueden estar bloqueados, pero somos el campo de fuerza creativa imbloqueable y por eso seguimos confiando. ¡El poder creativo siempre vence al poder destructivo! ¡Sigue compartiendo! ¡Mantén la confianza! ¡Saldremos victoriosos!



Martin Vrijland